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• торжественный
• прилагатель

ное

• торжественно
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• нечаянный
• прилагатель

ное

• нечаянно
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• прилагатель

ное

• интересно
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• искусный
• прилагатель

ное

• искусно
• наречие

Вывод
• В наречии пишем столько Н
• в слове, от которого оно образовано

, сколько



Учимся 
рассуждать

1. Мысли сосредоточены (сосредоточились) на докладе.
краткое причастие

В кратком причастии всегда пишется одна буква Н
2. Девочка (какова?) внимательна и сосредоточенна 

(внимательная и сосредоточенная).

х краткое прилагательное краткое прилагательное

В кратких прилагательных пишется столько Н, 

сколько Н и в полной форме
3. Он слушал (как?) сосредоточенно (от слова 

сосредоточенный).

х наречие

Пишется столько Н, сколько Н в слове, от которого 
образовалось наречие.



Используя данные рассуждения,
выполни задание

1. Выставка организова__а спонсорами (организовали 
спонсоры)

2. Экскурсия прошла        организова__о(как?)

3. Ученица            дисциплинирова__а и организова__а(какова
?) (дисциплиниров

анная)
(организован
ная)

4. Собрание взволнова__о сообщением (всех взволновало 
сообщение)

5. Голоса были резки и взволнова__ы
(резк
ие)

(взволнова
нные)6. Все слушали сообщение        взволнова__о(как?)



Проверь себя

1. Выставка организована спонсорами.

2. Экскурсия прошла организованно.

3. Ученица дисциплинированна и организованна.

4. Собрание взволновано сообщением.

5. Голоса были резки и взволнованны.

6. Все слушали сообщение взволнованно.


